

# 共に創る未来への一步



(株)西の丸  
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、「んにちは。

10月の訪れと共に、新たな季節の始まりを迎えました。この時期は、自然が一段と豊かな色彩を見せる一方で、我々は過去に経験した困難を乗り越え、未来に向けて歩みを進めています。

先月は県内でも、台風10号による竜巻の甚大な被害が発生し、特に門川町、宮崎市等で大きな影響を受けた地域がありました。近年は少數精銳での運営を行っている当社ですので、災害復旧支援のためには特別に営業店舗を休業し、被災地への支援活動に全力を投じました。社員たちが自らの時間を割いて積極的な支援に臨んだこの活動は、私たちの社会的責任を果たすと共に、地域社会との絆をさらに強めたと自負します。

また、伊勢ヶ浜で発生した流木問題に対処するため、6回にわたり撤去作業を行いました。

これらの活動を通じて、私たちは自然災害の後に必要とされる迅速な対応の重要性を改めて認識し、地域の安全と美観の維持に貢献しました。これらの経験は、単に問題を解決すること以上の意味を持ちます。それは、私たちが一丸となって取り組むことで、どれだけ大きな困難をも乗り越えられるという自信と信頼を深める機会となりました。そして、これは社内外にわたる強い連携と、持続可能な未来への共同の努力を象徴しています。

10月は、これらの活動に学び、新たな挑戦に向かう月としますよう。私たちの行動一つ一つが、より良い未来を創るために重要なステップです。共に力を合わせて、今後も持続可能な発展を目指して参りましょう。

皆様の健康と幸福をお祈りし、10月が皆様にとって充実したものになることを心から願っています。